



Les sentences judiciaires prononcées ces dernières heures à l'encontre de ses hauts cadres tentent à sonner le glas de ce parti politique d'opposition camerounais qui fait et défait l'actualité courante de la nation.

Quand nous lisons la célèbre phrase de Martin Niemöller Dachau « ils sont venus me chercher il n'y avait plus personne pour protester » nous croyons que c'était l'histoire qui se passait loin de nous. Nous y sommes presque.

A ce titre revisitons ensemble ses écrits afin que nul ne soit surpris de ce qui va lui arriver demain

« Quand ils sont venus chercher les communistes, je n'ai pas protesté parce que je ne suis pas communiste.

Quand ils sont venus chercher les Juifs, je n'ai pas protesté parce que je ne suis pas Juif.

Quand ils sont venus chercher les syndicalistes, je n'ai pas protesté parce que je ne suis pas syndicaliste.

Quand ils sont venus chercher les catholiques, je n'ai pas protesté parce que je ne suis pas

catholique. Et lorsqu'ils sont venus me chercher, il n'y avait plus personne pour protester. »

Fils du Paysan
